
有關逸東邨及滿東邨巴士站及過路設施改善工程進度的提問 

(文件 T&TC 18/2020號) 

 

城巴有限公司的書面回覆 

 

 

我們已備悉有關意見。由於各區興建巴士站上蓋的需求甚殷，我們

需首要完成路線密集、乘客需求較大以及附近沒有遮蓋設施的分站

工程。我們已將有關意見紀錄在案，未來如資源許可時會就上蓋興

建次序作出考慮及評估。 

 

再次多謝貴會對本公司服務的關注。 

 

 

2020年 5月 


